

Taufspruch: Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln (23. Psalm).

*Konfirmationsspruch: Lasset uns aufsehen zu Jesum,
dem Anfänger und Vollender des Glaubens (Hebr. 12.2).*

Todesanzeige und Danksagung

Traurig, aber mit vielen Erinnerungen an gemeinsame glückliche Jahre haben wir im Familien- und Freundeskreis Abschied genommen von unserer lieben Schwester, Schwägerin, Tante, Grosstante, Cousine, Gotte und Freundin

Johanna Marthaler, «Hännu»

23. Juli 1924 bis 15. Dezember 2015

Sie hat sich nach ihrem Sturz vom 19. November nicht mehr erholt und ist friedlich eingeschlafen. Wir sind dankbar, dass ihr langes Leiden erspart geblieben ist.

Allen, die Hännu in Freundschaft verbunden waren und es auch in den letzten Jahren im Alterswohnsitz Schönbühl begleitet haben, danken wir von Herzen.

Besonders danken wir:

- Herrn Pfarrer Bringold für die Begleitung während der letzten Jahre und seine tröstlichen, einfühlsamen Worte an der Trauerfeier.
- Herrn Dr. med. Montagne für die langjährige ärztliche Betreuung.
- der Belegschaft des Alterswohnsitzes Schönbühl für ihre liebe- und rücksichtsvolle Pflege.
- der Aeztschaft und den Pflegenden im Tiefenauspital für die kompetente Behandlung.
- für die vielen Zeichen der Anteilnahme, die uns getröstet haben.
- für die Spenden in Hännus Namen für die Médecins sans Frontières.

Die Trauernden:

Peter und Elisabeth Marthaler-Wethli

Christine Marthaler-Jost mit Ruedi

Niklaus Marthaler

Bendicht und Patricia Marthaler-Domke

Christian und Christine Marthaler-Beneder mit Max und Julie

Traueradresse: Peter und Elisabeth Marthaler-Wethli, Paradiesweg 20, 3076 Worb